



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE INNOVACIÓN Y  
DESARROLLO ECONÓMICO

**BOLETÍN DE PRENSA**

## **Rompe récord Innovation Week 2025 en Parral con más de 4 mil asistentes**

*-El evento de innovación tecnológica, ofrece herramientas para que las y los chihuahuenses impulsen sus proyectos y hagan crecer sus negocios*

El Innovation Week 2025 rompió récord de asistencia con más de 4 mil participantes en Parral, y se consolida como el evento más importante de innovación tecnológica del estado de Chihuahua.

En su cuarta edición, reunió a emprendedores, empresarios, estudiantes y público en general, quienes participaron activamente en conferencias, exposiciones y actividades diseñadas para promover el ecosistema de innovación y emprendimiento.

A lo largo del encuentro, se llevaron a cabo conferencias impartidas por expertos nacionales e internacionales, de instituciones y empresas como Startup Chihuahua, Braven, el Tecnológico de Monterrey y Change and Code.

También participaron ponentes como el podcaster Roberto Martínez, y la integrante de Shark Tank México, Alejandra Ríos.

Las y los expositores compartieron estrategias y herramientas clave para crecer de la mano de la innovación, con enfoque en la adaptación a la inteligencia artificial, el manejo de finanzas, la creación de planes sólidos y la identificación de oportunidades de inversión para emprendedores.



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
DE INNOVACIÓN Y  
DESARROLLO ECONÓMICO

**BOLETÍN DE PRENSA**

Representantes de compañías como Mercado Libre y Querido Dinero, también presentaron sus experiencias, al igual que los casos de éxito locales como Dayvasos JN y La Cabaña Smokehouse.

Además, se instalaron stands informativos de instituciones y compañías en las áreas de emprendimiento, desarrollo empresarial, academia, financiamiento e innovación.

La Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico (SIDE) detalló que el Innovation Week se ha realizado en los municipios de Chihuahua, Delicias, Cuauhtémoc y Parral, con beneficios para más de 12 mil 200 personas, quienes ahora cuentan con herramientas para impulsar el ecosistema de emprendimiento en la entidad.

